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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

«ВостокУголь» установит на Диксоне новый памятник героям обороны Таймыра 
Управляющая компания «ВостокУголь» объявила конкурс на проект памятника 

«Героическим защитникам Диксона благодарные потомки». Памятник будет установлен в 
порту «Чайка», который «ВостокУголь» строит рядом с посёлком Диксон (Таймыр). Памятник 
будет возведе ̈н в этом году после завершения строительства нового порта, который станет 
одним из ключевых центров Северного морского пути. 

В 1942 г. силы Красной армии в ходе ожесточенных бое ̈в отбили атаку немецкой военно-
морской экспедиции, пытавшейся захватить Диксон и перекрыть грузопоток по Северному 
морскому пути. Героизм русских солдат позволил сохранить Севморпуть, по которому с 
востока на запад шли суда с военными грузами для фронта. 

Все расходы по производству и установке памятника берет на себя «ВостокУголь». В 
2015 г. «ВостокУголь» начал в Западной части полуострова Таймыр реализацию крупнейшего 
в Арктике проекта по разработке угольных месторождении ̆, включающего в себя 
строительство порта «Чайка» мощностью 10 млн т угля в год. 

REGNUM   
 

Стада северного деликатесного муксуна удастся восстановить через 10 лет 
Стада северной деликатесной рыбы - муксуна - удастся восстановить через 10-12 лет. 

Об этом сегодня на форуме "Россия. Коренные малочисленные народы Севера, Сибири и 
Дальнего Востока" в Салехарде сообщил губернатор Ямало-Ненецкого автономного округа 
(ЯНАО) Дмитрий Кобылкин. 

"Что касается сиговых пород рыб, то огромная титаническая работа была проведена 
российской наукой. Мы не просто так ограничили вылов муксуна на территории ЯНАО, мы 
понимаем, что если сейчас это не сделать, то в северных реках муксуна на станет. Мы 
нарисовали дорожную карту, у нас есть 10-12 лет для того, чтобы полностью восстановить 
стада муксуна в том объеме, который был в начале 1980-х годов", - сказал Кобылкин. 

Запрет на вылов муксуна был введен в 2014 году из-за истощения стада рыбы. В 
пресных водах Ямала обитает около 40 видов рыб, из которых около 30 - промысловые. 
Особенно широко распространены в регионе сиговые - нельма, муксун, чир, пыжьян, пелядь, 
ряпушка. 

Ранее ТАСС сообщал, что популяция муксуна и на севере Красноярского края находится 
под угрозой. 

ТАСС 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Дудинцы представят Таймыр на международном форуме 
 23 марта в Салехарде начинает работу Международный форум коренных 
малочисленных народов Севера, Сибири и Дальнего Востока. Таймыр на форуме представят 
22 делегата. Они примут участие в рабочих сессиях, на которых будут обсуждаться вопросы 
сохранения традиционных отраслей хозяйствования коренных этносов, взаимоотношений с 
недропользователями, социальной и молодёжной политики, духовного и культурного 
развития коренного населения северных, сибирских и дальневосточных территорий РФ. 
            В рамках работы одной из тематических площадок с докладом «Сохранение и 
развитие народных ремёсел» выступит директор городского Центра народного творчества, 
депутат Горсовета Марина Жаркова. Представлений о национальных промыслах и 
таймырских ремёслах участникам форума добавит экспозиция «Красноярский край. Таймыр». 
Она станет одной из этнокультурных экспозиций, которые регионы представят на территории 
Салехардского музейно-выставочного комплекса имени И.С. Шемановского. 
           В программе форума также VIII съезд коренных малочисленных народов Севера, 
Сибири и Дальнего Востока. Его делегатам предстоит выбрать руководящие органы 
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Ассоциации КМНС, внести изменения в Устав организации, принять участие в церемонии 
награждения знаками отличия и благодарственными грамотами самых активных её членов. 
 
Общественники обсудили медико-социальную проблему  
 22 марта в конференц-зале поликлиники, обслуживающей взрослых жителей Дудинки, 
состоялось очередное заседание Общественного Совета при краевом государственном 
бюджетном учреждении здравоохранения «Таймырская межрайонная больница». Темой 
обсуждения общественниками стала ситуация с травматизмом в зимнее время в городе.  
  Председатель Совета Оксана Лунина предоставила слово для выступления 
заведующему хирургическим отделением стационара Антону Кононову, который познакомил с 
медицинской классификацией травматических повреждений, обозначил основные причины 
получения людьми травм, обобщил имеющуюся статистику. Так, сравнительный анализ 
количества травм, полученных горожанами в 2015 и в 2016 годах, показывает, что их число 
остаётся практически неизменным – 452 случая в минувшем году и 445 в 2015. 
Незначительное уменьшение – с 287 до 265 – отмечено в разделе бытовых травм, меньше 
стало пострадавших в дорожно-транспортных происшествиях: 3 случая против 10 в 2015 году. 
Уличный травматизм, как показал доктор Кононов на примере минувших двух лет, 
удерживается на одинаковом уровне – 89 и 88 случаев. На шесть случаев больше 
зафиксировано криминальных травм. 
 Итогом обсуждения стало решение Общественного Совета подготовить обращения к 
организациям коммунальной сферы с рекомендациями более качественной уборки дворовых 
территорий, пешеходных переходов и тротуаров. Совет также рекомендует средствам 
массовой информации разместить материалы, подготовленные медработниками о 
профилактике травмирования. 
 Общественный Совет при Таймырской межрайонной больнице действует с марта 2014 
года. В настоящее время в его состав входят 17 человек, представляющих различные 
организации города.            
 
Лето в Дудинке будет культурным и спортивным 
 Комитетом культуры, молодёжной политики и спорта администрации Дудинки 
разработан и подготовлен комплекс из более чем 150 мероприятий, которые помогут детям и 
подросткам интересно и с пользой провести летние каникулы текущего года. Об этом 
заместитель Главы города Татьяна Жиганова рассказала 21 марта на совещании при 
исполняющем полномочия Главы Таймырского муниципального района Владимире Шишове.  
В течение июня – июля сотрудники городского Дома культуры будут проводить интерактивные 
программы с игровыми аттракционами для пришкольных площадок, детских садов. Городской 
Центр народного творчества готов проводить по предварительным заявкам мастер-классы 
для детей по аппликации, по изготовлению национальных кулонов из бисера, сувениров, 
интерактивную программу «Игры моего детства». 
  В кинодосуговом центре «Арктика» летом, кроме регулярного кинопоказа, пройдет 
традиционная акция «Ночь кино». В рамках киноакции для детей «На каникулах в кино» будут 
организованы аллеи аттракционов, фейс-арт, игровые программы, викторины, планируется 
проведение предсеансовых программ к премьерам анимационных фильмов. Библиотеки 
Дудинки готовят для юных читателей игровые программы, литературные турне, 
библиоквесты, часы краеведения и познавательные путешествия, выставки – викторины. 
 В течение июня в Доме физкультуры Дудинского спортивного комплекса продолжит 
работу секция баскетбола. Возможность тренироваться в течение всего лета будет и у 
воспитанников Центра силовых видов спорта, секции мини-футбола ДФК. Плавательный 
бассейн «Нептун» будет открыт для посещения до середины июля, в это же время 
продолжатся занятия в секции плавания. Тренеры Дудинского спортивного комплекса 
планируют провести на открытой спортивной площадке Заполярного бульвара пять турниров 
по мини-футболу и два турнира по стритболу. 
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3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

«АрктикPRO» получил сразу две награды Всероссийского конкурса «Graduate Awards 
2017» 

21 марта в Москве состоялось награждение победителей Всероссийского конкурса 
«Graduate Awards 2017». 

Цель конкурса - выявить лучшие практики в области работы с выпускниками и молодыми 
специалистами и содействия развитию передовых технологий управления персоналом. 

Сразу 2 награды «Graduate Awards 2017» получил проект Норникеля «Научно-
технический марафон АрктикPRO». 

В номинации «Лучшая программа по работе со школьниками» он занял третье место, в 
номинации  «Выбор сообщества» по результатам интернет-голосования взял Специальный 
приз. «Приятно, что победу в интернет-голосовании обеспечили именно участники проекта - 
более 1000 школьников Мурманской области и Норильска»,- отметили представители 
компании в социальной сети «Facebook». 

Напомним, научно-технический марафон «АрктикPRO» проводится компанией 
«Норникель» с 2014 года для того, чтобы способствовать развитию научно-технического 
творчества, инженерной мысли и познавательного интереса у детей и молодежи. 

За три года участниками марафона стали более 1500 школьников из Норильска,  
Дудинки, Мурманска, Мончегорска, Заполярного и Никеля. 

НИА-Красноярск 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

Бренд «Норникеля» оценен в $675 млн  
Консалтинговая компания Brand Finance, которая оценивает стоимость брендов 

крупнейших глобальных корпораций, опубликовала мировой рейтинг брендов горно-
металлургических компаний. Единственный представитель России в списке - «Норникель», 
чей бренд оценен в $675 млн. 

В рейтинге Mining, Iron&Steel 2017, подготовленном Brand Finance, 25 крупнейших 
мировых горнодобывающих компаний. В списке лидеров только одна российская корпорация 
– «Норникель». За год компания поднялась в отраслевом рейтинге с 24 на 20 место. 
Стоимость бренда «Норникеля» оценена аналитиками Brand Finance в $675 млн. 

«В 2016 году мы провели ребрендинг «Норникеля», чтобы подчеркнуть главные идеи и 
смыслы образа нашей компании – надежность и надежда. Уверена, что более высокое место 
в рейтинге – результат и этой работы. Надеюсь, что усилия команды Норникеля, 
направленные на развитие ценностей компании и упрочение ее репутации приведут нас к 
более высоким позициям и в этом рейтинге, и в бизнесе», - отметила старший вице-президент 
«Норникеля» Лариса Зелькова. 

Brand Finance ежегодно публикует рейтинг самых дорогих и влиятельных брендов мира. 
Компания оценивает стоимость бренда с помощью метода освобождения от роялти, 
определяющего, сколько компания готова бы была заплатить за лицензирование своего 
бренда, если бы он не являлся ее собственностью. Такой подход предполагает оценку 
будущих доходов, связанных с брендом, и расчет ставки роялти, которое будет уплачиваться 
за его использование. В ходе исследования аналитики оценивают силу бренда по шкале от 0 
до 100, учитывая, помимо всего прочего, такие характеристики как эмоциональная связь, 
финансовые показатели и стабильность. 

Ведомости 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Соцпомощь от краевого бюджета за год получили 1,3 млн жителей 
Накануне депутаты Законодательного Собрания края обсудили выполнение социальных 

программ в регионе. С докладом выступила министр социальной политики Галина Пашинова. 
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Она сообщила, что на государственную программу «Развитие системы социальной 
поддержки граждан» в прошлом году было направлено 22,9 миллиарда рублей. Из них 30 
процентов составили расходы на содержание учреждений и предоставление социальных 
услуг, а 70 процентов средств направлялось на предоставление отдельным категориям 
граждан мер социальной поддержки. Это деньги краевого и федерального бюджетов. 
Несмотря на то, что бюджет края был напряженным, все обязательства социального 
характера выполнены своевременно и в полном объеме. Выплаты индексировались с июля 
2016 года на 6,6 %, с января текущего — на 5,3 %. 

Наиболее финансово емкими были социальные гарантии при оплате жилья и 
коммунальных услуг — поддержку от государства получили более 700 тысяч красноярцев, 
еще почти ста тысячам семей выданы субсидии.  

Всего в течение года различные виды соцпомощи предоставлялись 1,3 миллиона 
нуждающимся жителям региона. 

 Ежедневно в органы социальной защиты края обращается почти 3 тысячи человек. 
Специалисты отрасли предоставляют 109 государственных услуг. Это назначение и выплата 
льготным категориям граждан различных мер социальной поддержки, установление статуса, 
выдача удостоверений и многое другое. Причем 28 видов услуг предоставляются 
исключительно на Таймыре и в Эвенкии. 

Галина Пашинова подчеркнула: «В целях повышения эффективности расходования 
бюджетных средств и сокращения сроков их прохождения до получателей функции по 
исполнению публичных обязательств в денежной форме перед жителями края с 2015 года 
выполняет краевое государственное казенное учреждение «Центр социальных выплат 
Красноярского края». 

…Семьям с детьми в крае предусмотрено 25 видов мер социальной поддержки — это 
различные выплаты и компенсации, краевой материнский капитал, улучшение жилищных 
условий многодетных семей и другое. Среди принципов социальной поддержки докладчица 
назвала нуждаемость и категорийность. Так, при предоставлении мер соцподдержки 
реализуется практика оказания дополнительной помощи жителям края, в том числе 
многодетным семьям, на условиях социального контракта. Это предоставление 
единовременной адресной материальной помощи отдельным категориям граждан на ремонт 
печного отопления и электропроводки и развитие личного подсобного хозяйства для 
малообеспеченных многодетных семей, проживающих в сельской местности, имеющих пять и 
более детей… 

Newslab 
 

Продолжительность жизни красноярцев хотят нарастить до 77 лет. В предстоящие годы 
ожидается старение населения края и рост количества хронических заболеваний. 

В краевом парламенте обсудили стратегию развития Красноярского края до 2030 года. 
Темами дискуссии на комитете по охране здоровья и социальной политики стали 
красноярский рынок труда, медицина и социальная политика. 

Руководитель агентства труда и занятости населения края Виктор Новиков сообщил, что 
Красноярский край занимает ведущие позиции в Сибирском федеральном округе по 
численности и уровню экономической активности населения. На протяжении целого ряда лет 
уровень безработицы в регионе остается одним из самых низких среди субъектов Сибирского 
федерального округа (6,2% в 2015 году). 

«Ежегодная кадровая потребность в крае составляет 50−60 тысяч человек. 
Прогнозируется рост потребности в квалифицированных специалистах, занятых в 
высокотехнологичных и инновационных секторах экономики, в науке и образовании», — 
сказал Виктор Новиков. 

В предстоящие годы ставка будет делаться на развитие малого и среднего 
предпринимательства, сокращение неформальной занятости, содействие официальному 
трудоустройству. Важным станет повышение экономической активности и занятости 
сельского населения через создание новых рабочих мест. В числе приоритетных 
направлений — производство и переработка сельскохозяйственной продукции, 
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лесопереработка, жилищное строительство, а также обеспечение самозанятости через 
развитие личных подсобных хозяйств. 

…В сфере здравоохранения предполагается, что в предстоящие годы улучшение 
состояния здоровья и увеличение продолжительности жизни населения будут обеспечены за 
счет создания новой системы охраны здоровья — интегрированной, прозрачной и 
эффективной. Она станет учитывать изменяющуюся систему расселения: наряду с 
сохранением большого количества мелких населенных пунктов, рассредоточенных по всей 
территории края, усилится урбанизация в центральной группе районов. Также в расчет 
берутся увеличивающаяся мобильность людей, транспортная доступность территорий, 
активное развитие системы связи и коммуникаций. 

Еще одним значимым фактором является демографическая ситуация. Развитие 
объективных демографических процессов в предстоящие годы приведет к старению 
населения края и соответствующему росту количества хронических заболеваний. Однако 
развитие и повышение эффективности здравоохранения, популяризация среди населения 
здорового образа жизни, улучшение экологической ситуации приведут к значительному росту 
среди старших возрастных групп доли людей, сохраняющих здоровье и активность до 
преклонного возраста. 

…Заместитель министра здравоохранения края Борис Немик пояснил, что в перспективе 
средняя продолжительность жизни населения края должна возрасти с 70 до 77 лет. 

«Увеличение на семь лет — это амбициозный показатель, на который повлияют 
снижение смертности населения, в том числе детской и младенческой. Эффективны будут 
профилактика заболеваний, оказание экстренной медицинской помощи», — сказал он. 

…Анатолий Самков поднял острую проблему очередей в медицинских учреждениях, 
доступности оказания населению врачебной помощи. Юрий Данильченко поддержал коллегу: 
«Население жалуется, что к узкому специалисту можно попасть только через 10−15 дней. 
Берите вопрос на контроль». Как следовало из ответа, в перспективе поставлена задача 
сократить срок плановой записи к участковому врачу до одного дня. «Это достижимый 
показатель. Что касается очередей у регистратуры, кабинетов, то этот вопрос сейчас 
изучаем, управленческие технологии имеются», — заверил Борис Немик… 

Newslab.ru 
 

Резко выросла сумма взятки для красноярских чиновников 
В Красноярском крае резко выросла средняя сумма взятки. Об этом стало известно на 

комитете Заксобрания. 
Как сообщает пресс-служба, представители ГУ МВД рассказали, что средний размер 

взятки в крае составил более 839 тыс. руб. и вырос в 8 раз. Это связано с тем, что 
увеличилось число дел с хищениями в особо крупных размерах. 

Напомним, только в 2016 году в колонию отправился депутат Владимир Седов, 
требовавший за «услуги» 12 млн руб. Замминистра природы Надежда Маршалкина 
обвиняется в получении взятки в размере 72 млн руб. 

trk7.ru 
 

Количество квартир в эконом-жилье почти втрое превышает спрос. 
В Красноярске количество квартир почти в три раза превышает спрос на доступное 

жилье. Об этом рассказали депутаты в ходе совещания на стройке эконом-жилья. 
Как передает пресс-служба Заксобрания, в очереди на жилье по 35 тыс руб. за «квадрат» 

стоит 3600 семей. А количество квартир, которые будут сданы в мкрн «Нанжуль-Солнечный» 
и «Солонцы-2», составляет уже 10 тыс. 

В «Солнечном» уже достраивается первый дом на 510 квартир. Беспокоит депутатов 
организация медицинской помощи в строящемся микрорайоне. Речь идет не только о приеме 
участковых терапевтов по месту жительства, но и о «неотложке», так как туда далеко 
добираться.  Без размещения подстанции скорой помощи в «Солнечном» эту проблему не 
решить, считают депутаты. 

trk7.ru 
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6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин приказал к 2019 году создать в РФ систему исправительных центров 
Президент РФ Владимир Путин поставил задачу к 2019 году создать в России систему 

исправительных центров. 
"К 2019 году предстоит создать систему исправительных центров. Это позволит 

сократить количество отбывающих наказание в местах лишения свободы, облегчить 
содержание осужденных по преступлениям небольшой и средней тяжести", - сказал 
президент на церемонии представления ему офицеров, назначенных на высшие командные 
должности. 

Он отметил, что к деятельности Федеральной службы исполнения наказаний (ФСИН) 
"предъявляются сегодня новые требования". 

INTERFAX.RU 
 

Первый канал отказался от дистанционного участия Самойловой в «Евровидении» 
Первый канал отказался от дистанционного участия Юлии Самойловой в конкурсе 

«Евровидение», заявили в эфире телеканала. 
Ранее Европейский вещательный союз (EBU) предложил организовать спутниковую 

трансляцию выступления Самойловой, чтобы она все же смогла принять участие в конкурсе. 
Подчеркивается, что при выборе Самойловой "Первый канал" действовал в полном 

соответствии с правилами "Евровидения" 
Также отмечается, что EBU не предъявил к певице никаких претензий. 
«По правилам “Евровидения”, страна-вещатель должна обеспечить всем участникам 

“возможность получить въездную визу на весь период проведения мероприятия”. Таким 
образом отказ Юлии Самойловой во въезде на территорию Украины нарушает правила 
конкурса», — резюмировали на канале. 

Предложение же дистанционного участия на канале назвали странным и 
противоречащим смыслу конкурса, «неукоснительным правилом которого является 
выступление в живом эфире на сцене «Евровидения». 

«Мы полагаем, что Европейский Вещательный Союз не должен изобретать новых 
правил для российского участника в 2017 году и способен провести конкурс в соответствии со 
своим же регламентом», — говорится в заявлении телеканала. 

Самойлова должна была представлять Россию на конкурсе «Евровидение-2017» с 
песней «Flame Is Burning», однако Служба безопасности Украины запретила ей въезд на 
территорию страны на три года. 

Претензии украинских властей связаны с тем, что в 2015 году певица выступала в Крыму 
В МИД назвали решение СБУ «циничным и бесчеловечным», подчеркнув, что Киев 

подтвердил свой образ режима, зараженного русофобской паранойей. 
РИА Новости 

 
70% россиян готовы пойти на президентские выборы в 2018 году  

На президентские выборы в марте 2018 г. готовы прийти почти 70% россиян, следует из 
свежего опроса ВЦИОМа. При этом «обязательно ходят на все выборы» лишь 34% 
респондентов. 

«За год до выборов смело утверждать, какая именно будет явка, – это вилами по воде 
водить», – комментирует газете «Ведомости» результаты опроса гендиректор ВЦИОМа 
Валерий Федоров. Проблемы выборов у людей в голове пока нет, она начнет образовываться 
осенью, до этого любые оценки носят экспертный характер, поясняет он: «На основании этого 
опроса мы можем сделать единственный вывод: явка точно не будет меньше 50%». 

Некоторые шаги в сторону увеличения явки уже предприняты: как ожидается, в середине 
апреля будет одобрен в первом чтении пакет выборных поправок, внесенный группой 
сенаторов во главе с Андреем Клишасом. Законопроект, в частности, предполагает перенос 
выборов президента с 11 на 18 марта (день присоединения Крыма к России) и отменяет 
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открепительные удостоверения. Поправок и отзывов к нему пока нет ни в Госдуме, ни в 
Совете Федерации. 

Один из способов повышения явки – это отказ от открепительных и усовершенствование 
процедуры голосования для людей, находящихся не по месту постоянной регистрации, 
говорит сопредседатель «Голоса», член экспертно-консультационной группы Центризбиркома 
Григорий Мельконьянц: «Политически ЦИК никак не хочет влиять на решения граждан, они 
хотят просто повысить гарантии голосования для людей, которые находятся не по месту 
регистрации. Их основная задача – сделать эту процедуру максимально удобной и 
прозрачной». 

Infox.ru 
 

Политологи назвали главные риски для президентской кампании Путина 
Ухудшение социальной и экономической ситуации в России, активность оппозиции, 

возрастающая роль интернета, обострение конфликта в околокремлевских кругах и возраст 
Путина — главные риски для его президентской кампании. Об этом заявили политологи 
холдинга «Минченко консалтинг» 

Одним из главных рисков для президентской кампании-2018 Владимира Путина может 
стать оппозиционный фактор: у Алексея Навального и других представителей несистемной 
оппозиции есть время, чтобы подготовить собственные кампании. Кроме того, оппозиционеры 
призовут электорат голосовать за любого другого кандидата, так как «Путин и так победит». 
Об этом в своем исследовании «Сценарии позиционирования Путина» (есть у РБК) заявили 
эксперты холдинга «Минченко консалтинг» — Евгений Минченко и Кирилл Петров — и 
депутат красноярского горсовета Сергей Толмачев. 

Среди других серьезных рисков — ухудшение социальной и экономической ситуации в 
стране, возраст Путина (ему на момент выборов будет 65 лет, напоминают авторы) и 
повышение явки. На прошлых президентских выборах она составила 65,34%, а Кремль 
стремится к 70% явки и к 70% поддержки нынешнего президента (в 2012 году он получил 
63,6% голосов). 

Также успеху кампании могут угрожать недоверие к результатам выборов и протесты в 
социальной сфере, которые за последние годы трансформировались в политические. В 
пример для РБК Минченко привел выступления в Красноярске против загрязнения 
атмосферы и митинги обманутых вкладчиков в Татарстане. Не на руку кандидату от власти на 
выборах сыграет и обострение конфликтов в околокремлевских кругах — в так называемом 
Политбюро 2.0 (этот фактор авторы доклада склонны считать самым серьезным)… 

РБК 
 

Государственная Дума. Депутатами районных парламентов смогут стать только 
кандидаты, прошедшие через прямые выборы 

В Госдуме принят в первом чтении законопроект правительства, уточняющий порядок 
формирования представительного органа муниципального района. 

Замминстра юстиции Михаил Гальперерин сообщил, что документ подготовлен во 
исполнение решения Конституционного суда. 

Суд признал, что глава поселения, избранный муниципальным заксобранием из числа 
кандидатов, прошедших конкурсный отбор, но не прошедших выборы, не может входить в 
состав представительного органа района, если он формируется делегированным способом из 
глав поселений, которые входят в состав соответствующего муниципального района. В 
России около 600 муниципальных районов осуществляют формирование своих 
представительных органов таким способом, сообщил замминистра. 

«Если не были проведены муниципальные выборы этого главы поселения, должно быть 
делегировано иное лицо из муниципального органа поселения, который прошел 
муниципальные выборы, и он будет представлять население на уровне своего 
муниципального района»,- сказал Гальперин. 

Тюменская областная дума подготовила аналогичный законопроект, который касается 
этой же проблематики, сказал глава Комитета по федеративному устройству и вопросам 
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местного самоуправления Алексей Диденко. Однако в правительственном варианте 
формулировки более точно отражают необходимые правовые нормы, сказал депутат. 

Суть законопроекта заключается в том, что глава поселения не может быть делегирован 
в думу муниципального района, если не прошел через прямые выборы, а был избран 
депутатами из кандидатов, предложенных конкурсной комиссией, добавил Диденко. 

«По сути это внедрение институтов прямой демократии — предлагается вывести из 
состава муниципальных представительных органов делегированных глав поселений, не 
проходящих через процедуру прямых выборов и заменить их депутатами сельских поселений, 
которые прошли процедуру выборов», — сказал депутат. 

«Депутаты районной думы формируют районный бюджет, представительный орган 
формирует бюджеты поселений, и очень важно, чтобы в районных думах были 
представители, избранные народом» — добавила депутат «Единой России» Ирина Гусева. 

 "Парламентская газета" 
 

Россия - в числе мировых лидеров по зарплатному неравенству      
Россия, несмотря на снижение уровня неравенства зарплат в экономике, остается по 

этому показателю одним из мировых лидеров. Дифференциация зарплат в экономике РФ, 
вносящая заметный вклад в неравенство потребления и имущественное неравенство, стала 
одной из тем доклада двух лабораторий Высшей школы экономики (ВШЭ) для Центра 
стратегических разработок.  

Проблема обсуждается и в смежных главах доклада ВШЭ, посвященных региональной 
дифференциации рынка труда и бюджетного сектора. Выводы доклада между тем в 
значительной степени противоречат общепринятым точкам зрения, пишет "Коммерсант".  

Как констатирует ВШЭ, зарплатное неравенство в РФ в определенном смысле 
унаследовано со времен позднего СССР, когда соотношение высоких и низких зарплат 
соответствовало уровням неравенства стран Европы с либеральной экономической моделью. 
Скачок неравенства 1992-1993 годов многократно усилил тенденцию, а изменилась она лишь 
с начала 2000-х годов, когда началось медленное снижение уровня неравенства зарплат. Оно 
ускорялось в периоды бурного роста ВВП и замедлилось после кризиса 2008-2009 годов, но 
не прекратилось, а бенефициаром этого процесса были низкооплачиваемые группы.  

Сейчас уровень зарплатного неравенства в РФ сейчас сопоставим с США и Южной 
Кореей, выше он в странах Латинской Америки, в Европе он существенно ниже - ближайшим 
аналогом России в "старой" части ЕС по этому параметру являются Португалия и Ирландия.  

Из доклада ВШЭ следует также важный вывод - по крайней мере в последнее 
десятилетие неравенство сокращалось в значительной степени за счет роста оплаты труда в 
госсекторе, причем все успехи в этом процессе сохраняют "штраф" для работников 
госсектора (разницу в оплате труда с частным сектором для сопоставимых рабочих мест) 
примерно на уровне 30%. Госсектор является работодателем для 21% работающего 
населения и имеет ту же долю в общероссийском фонде оплаты труда, при этом в ВШЭ 
сомневаются, что "штраф" полностью компенсируется нематериальными льготами.  

Сокращение неравенства сопровождалось снижением межрегиональной 
дифференциации зарплат. В 2000-2016 годах снижение неравенства было предсказуемо 
вызвано и политикой увеличения МРОТ, и сокращением финансовых ограничений на 
мобильность: эксперты ВШЭ приводят данные о 5-6 млн человек в год, меняющих регион 
работы, из которых 3-3,5 млн человек - долговременные (более девяти месяцев) 
внутрироссийские трудовые мигранты. Отдельно, констатируют в ВШЭ, неравенство снижает 
сокращение "премии за высшее образование" на рынке.  

Финмаркет 
7. РАЗНОЕ 

 
Предсказуемая жертва 

В центре Киева средь бела дня у входа в шикарный «Палас-отель» застрелен беглый 
бывший депутат Государственной думы от КПРФ Денис Вороненков. Буднично, при 
телохранителях и под камерами слежения. 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

10 

Как известно, несколько месяцев назад чета российских экс-депутатов — Мария 
Максакова и Денис Вороненков сбежали на Украину. Вороненков не захотел объясняться с 
российскими правоохранительными органами, которые считают его главным фигурантом в 
уголовном деле о рейдерском захвате и мошенничестве. После чего он был объявлен в 
международный розыск. Основным условием невыдачи Дениса Вороненкова российским 
правоохранителям стало сотрудничество четы с украинскими специальными службами и их 
кураторами в контексте антироссийской пропагандистской кампании. 

В последние месяцы и Максакова, и Вороненков стали частыми гостями телевизионных 
ток-шоу на украинских каналах, массово раздавали интервью украинским СМИ, где честно 
отрабатывали антироссийский контент для новой «крыши». Которая, в свою очередь, 
приложила максимум усилий, чтобы быстро превратить Вороненкова в узнаваемую медийную 
фигуру на Украине. 

Справедливости ради стоит отметить, что многие журналисты и блогеры публично 
предупреждали беглых депутатов об опасности стать «сакральной жертвой». Тем не менее 
предупреждения были проигнорированы. 

Представляется, что Денис Вороненков взялся на Украине за любимое ремесло. Другим, 
видимо, он заработать на жизнь не умел, а жить привык на широкую ногу. В Москве только 
недвижимости на его имя и имя Марии Максаковой выявлено на добрый десяток миллионов 
долларов США. Безусловно, это обстоятельство облегчило задачу новой «украинской крыши» 
Вороненкова по формированию из него «сакральной жертвы». Рано или поздно такой конец 
его поджидал неминуемо, а этим моментом они могли вполне управлять. 

Не заставила себя ждать реакция украинских властей. Так, даже раньше 
правоохранителей украинский президент Петр Порошенко сообщил, что убийство российского 
экс-депутата в Киеве прямо связано со взрывом военных складов под Харьковом и это всё — 
«диверсия российских спецслужб». А Вороненков убит как «основной свидетель по заочному 
делу в отношении бывшего президента Украины Виктора Януковича». Удивительным образом 
версия, озвученная Порошенко, и стала основной в расследовании этого заказного убийства в 
центре Киева. Предсказуемо и то, что киллер не дожил до утра. Его возможные правдивые 
показания скорее всего не вписались бы в версию Порошенко. 

От предложенной помощи и содействия в раскрытии этого преступления российских 
правоохранительных органов украинская сторона категорически отказалась. Заявив, что 
обратится за помощью в Интерпол. 

Вообще, опыт «перелома повестки» с помощью ритуальных убийств на Украине богатый. 
От так называемого «дела Гонгадзе», когда известному журналисту отрезали голову (тогда в 
итоге был вынужден уйти в отставку президент Леонид Кучма, и был открыт «ящик Пандоры» 
«оранжевой революции»), до убийства писателя Олеся Бузины пару лет назад. 

В условиях стремительно тающего интереса к украинскому проекту со стороны 
коллективного Запада, тупика в гражданской войне в Донбассе, а, кроме того, позора с 
недопуском в Киев на конкурс «Евровидение» российской певицы с ограниченными 
возможностями украинские власти вынуждены придумывать все новые сюжеты для 
продления своей агонии. Такой «закладкой» был для них Вороненков. «Закладка» отыграна. 
Только непонятно, почему так долго тянули — идеальным было бы время на самом пике его 
медийности, когда имена супругов сверкали в информационной повестке каждый день. 

Какой бы ни была степень вины Дениса Вороненкова на родине, он остается российским 
гражданином. Поэтому Россия, наши правоохранители обязаны возбудить уголовное дело по 
факту убийства российского гражданина на Украине и предпринять все меры к 
расследованию обстоятельств совершенного преступления. Также представляется, что 
Россия сможет защитить и Марию Максакову, несмотря на ряд эмоциональных и публичных 
высказываний антироссийского толка. Ведь, возможно, она уже назначена следующей 
«сакральной жертвой». 

«Известия» 
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8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 24.03.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 57, 52 ▼ 0, 11 

EUR 62, 10 ▼ 0, 17 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


